

8:00am

La segunda jornada en el comité inició con un espacio de lobby en el que la mesa directiva invitó a **reducir y consolidar** las múltiples propuestas presentadas. Entre las ideas seleccionadas para continuar en discusión se destacaron: el **aumento en la investigación científica**, la **financiación internacional**, la **implementación de embalses**, la **búsqueda de soluciones químicas controladas**, y **campañas educativas**. La colaboración internacional, el apoyo del IFEA y la reducción de desechos contaminantes figuraron como líneas comunes entre varias delegaciones.

8:30am

Durante el debate informal, los delegados sostuvieron una intensa discusión que evidenció tanto coincidencias como desacuerdos profundos. Costa Rica y Bolivia defendieron la **colaboración internacional** y el **uso de tecnología**, mientras que Paraguay insistió en la **replantación de los páramos**, propuesta que se rechazó por su **impacto económico**. La República Francesa propuso una estrategia de cooperación nacional y se mostró resistente a la **reforestación por su duración**.

9:00am



La discusión se amplió con temas como el **turismo**, la presencia de industrias cercanas a los páramos, y el **uso de fertilizantes**. Varias delegaciones, como Venezuela, Ecuador y Canadá, propusieron alternativas como **embalses**, **jardines botánicos** y **campañas de concientización**.

9:30pm

Durante los diez minutos adicionales de lobby, los delegados aprovecharon para reforzar sus **alianzas** y **afinar las propuestas conjuntas**. Fue un momento clave para consolidar estrategias compartidas, definir puntos comunes y establecer líneas de acción que fortalecieran la redacción de los proyectos de resolución. Las conversaciones giraron en torno a la **viabilidad técnica** de las propuestas, su **impacto social y ambiental**, y la necesidad de **garantizar mecanismos de cooperación sostenibles**.

11:30pm

El comité terminó centrándose en soluciones clave como la inversión en investigación científica, la creación de embalses, la regulación del uso del agua y la implementación de campañas de educación ambiental. Además, se consolidaron alianzas estratégicas que auguran un cierre de comité con propuestas sólidas y colaborativas.

